

EKSPOS

SMP 2 Pangkajene Gelar Porseni, Kadis Pendidikan Pangkep DR Sabrun : Porseni Ajarkan Siswa Junjung Tinggi Sportivitas dan Berani Akui Kekalahan

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

Dec 18, 2023 - 13:09



Siswa SMP 2 Pangkajene Kabupaten Pangkep gelar upacara pembukaan Porseni

PANGKEP- Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep DR Sabrun saat membuka langsung acara pembukaan Porseni antar kelas yang digelar oleh SMP 2 Pangkajene Kabupaten Pangkep di halaman SMP 2 Pangkajene Senin (18/12/2023).

DR Sabrun mengatakan bahwa Pekan Olahraga Dan Seni, (Porseni) merupakan wadah salurkan minat, bakat dan hobi bagi siswa sekaligus sebagai hiburan.

Menurut mantan Sekertaris Dinas Perikanan dan Kelautan Kabupaten Pangkep ini mengatakan bahwa Porseni tersebut dilaksanakan setiap tahunnya setelah semester, dilaksanakan mencakup kegiatan olahraga dengan tujuan untuk mempererat hubungan antara siswa, baik senior maupun junior, serta guru dan para staf yang ada di SMP Negeri 2 Pangkajene ini.

"Dengan diadakan kegiatan Porseni tersebut, menjadikan hiburan, juga sebagai sarana untuk mengembangkan bakat dan minat para siswa dan siswi dalam hal olahraga. Dan mengajarkan kepada siswa/siswi untuk menjunjung tinggi sportifitas dan berani mengakui kekalahan" ujarnya.

Kepala Diinas Pendidikan berkata bahwa porseni ini satu Kegiatan penting yang dapat membangun bangsa Indonesia adalah mendidik dan membina generasi muda yang kelak akan menjadi tumpuan serta harapan bangsa dan negara ke depan.

Dia menjelaskan bahwa Porseni sebagai salah satu bagian dari kegiatan positif bagi generasi muda memiliki yang memiliki peranan penting dan strategis dalam menentukan arah proses perjalanan Bangsa ini kedepan menuju kemandirian dan kedewasaan,

Kemuidian juga salah satu wadah olah raga yang paling efektif dan efisien bagi pelajar untuk menguji kemampuan dan keahlian mereka sebagai bentuk proses dalam menumbuhkembangkan inisiatif dan daya kreatifitas di kalangan para Pelajar.Era Globalisasi ini.

Sementara itu Kepala UPT SMP 2 Pangkajene Kabupaten Pangkep Alimuddin S.Pd, M.Pd mengatakan bahwa Porseni ini dilakukan selama 5 hari dari tanggal, 18 sampai 22 Desember 2023 dengan memperlombakan berbagai jenis olah raga dan seni.

Kemudian dalam pembukaan Porseni tersebut dilakukan upacara porseni, defile dan menampilkan berbagai atraksi dari siswa.

"Kita melakukan pembukaan porseni ini dengan memberikan semangat bagi siswa dan menampilkan berbagai atraksi yang dimiliki mereka di pertontongan kepada rekan siswa lainnya sehingga mereka juga dapat termotivasi untuk belajar, (herman djide)